
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高等部１年生の保護者の方を対象に、本校高等部卒業に際しての進路説明会を開催しました。当日は、

多数の保護者や関係機関の方に御参加していただき、一般就労に向かうに際しての進路指導の取り組みや

大切にしたい力について、または、障害者自立支援サービスについての情報提供をおこないました。 

  

  高等部２年生で、主に一般就労を希望している生徒と保護者の方 

を対象に、職業ガイダンスを開催しました。社会には、“どんな仕事 

があるの？”“働き続けるにはどんな力が必要なの？”といった知識 

や情報について、和歌山障害者職業センターの職業カウンセラーの方 

にご講義いただきました。また保護者の方に対しては、同カウンセラ 

ーと和歌山労働局障害者雇用担当官の方から、労働施策についてや学校や家庭等、社会生活を営む上で大 

切にしたいポイント等についてご講演して頂きました。 

                     生徒たちは自分たちの進路決定に向けて、真剣に話しを聞い

ていました。「どうして働くのか？」という質問に対して、「生

活するのに必要なお金を得るため」という答えのほかに、「家

族のため」に働くと答えた生徒も数名いて、頼もしく思いまし

た。 

   

 

 

 

「ゆたかな心、たくましい力」をめざして  はまゆう支援学校たより ７月号 

         西牟婁郡上富田町岩田２１５０   ℡０７３９－４７－２１１５ 

 

マンスリータイムズ 

 

中学部１年生（９名）は、６月３０日火曜日の午後、町主催のフラワー 

タウン交流に参加しました。町教育委員会の方や、地域のフラワーボラン 

ティアの方々に協力して頂きながら、初めての花苗植えを体験しました。 

「マリーゴールド」と「サルビア」の株 800 個をポットに植えました。 

丁寧に植え方の指導をして頂いたので、生徒たちも植え方をよく理解して、 

テキパキと作業を進めることができました。今年は、わかやま国体・わか 

やま大会の年でもあるので、1 年生みんなで協力して綺麗な花を咲かせて、 

大会を盛り上げたいと思っています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月の行事予定 

８月３日（月）小学部登校日           

  ４日（火）中学部登校日    

５日（水）高等部登校日 

 ２０日（木）小学部登校日 

 ２１日（金）中学部登校日 

 ２４日（月）高等部登校日 

 ３１日（月）２学期始業式 三計測 

    

 

 本校では教員の授業力向上を目指して、「分かって動ける授業作り～キャリア教育の視点から～」をテーマ

に全教員で研修に取り組んでいます。今年も６月１９日（金）高等部『数学』『自立活動』、６月２２日（月）

小学部『遊び』、７月３日（金）中学部『国語』『数学』『ことば・かず』の授業で全教員が研究授業を行い、

放課後全員参加の研究協議を行いました。研究協議では、子どもたちの将来の姿をどのように描き、そのため

にどのような力をつけたいのかといったことや、授業の工夫等について 

協議を行いました。他学部の授業を参観・協議することで、子どもたち 

の実態や授業についてお互いに理解を深めることができました。また、 

授業の目標や内容、支援方法等についても協議することで、授業をより 

よく改善するヒントやアイデアを得ることができました。 

今後も引き続き授業づくり・授業改善に取り組み、分かる授業を目指 

して実践をすすめていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月７日（火）はまゆう支援学校評議員会を開催しました。子どもたちの「生きる力」は多様な人と関わ

り、様々な経験を重ねていく中で育まれるものです。そのためには、家庭や地域との連携協力は欠かすこと

ができません。学校評議員会は、開かれた学校づくりと、家庭や地域と連携協力した教育活動の充実のため

に外部の方のご意見をお聞きする場です。本校では、７名の皆様に評議員になっていただいています。今回

はまず、小学部・中学部・高等部の授業の様子を参観していただきました。その後の協議では、学校より児

童生徒数や学校運営方針、学校評価の結果等について説明を行いました。意見 

交換の場では、作業製品の商品開発や販売について、職員や子どもたちの言葉 

遣いについて、交通安全指導や携帯電話の使い方などの指導について、障害児 

者の理解啓発の取り組み等について積極的にご意見を頂きました。 

頂いたご意見を学校として検討し今後の教育活動に生かしていきたいと 

思います。評議員の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。 

はまゆう支援学校の取り

組みや子どもたちの様子を

お伝えしています。ご意見ご

感想をお寄せください。 

連絡先 0739-47-2115 


